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Слово— кандидатам в депутаты
Л . П Е Т Р У Х И Н А — за- 

ведующая терапевтиче
ским отделением город
ской поликлиники №  1:

ПЕРВЕЙШАЯ
ЗАБОТА

—  И сегодня я —  де
путат. Так что выдвиже
ние меня вновь — это не 
только больш ое доверие, 
но и признание того, что 
кое-что полезное для  го
рода и сама я, и посто
янная комиссия по здра
воохранению и соц иаль
ному обеспечению, кото
рую  возглавляла, сдела
ли.

Одно из наиболее за
метных мероприятий, ко
торое удалось осущ ест
вить,-^-внедрение на ря 
де предприятий комплекс 
ной программы «З д о р о 
в ье ». При прямом воздей 
ствии депутатов значи
тельно больш е внимания 
стало уделяться вопро
сам охраны здоровья лю  
дей на лесоперевалочном 
и мясокомбинате. А  на 
Атоммаш е, например, 
состояние с заболевае
мостью является одним 
из пунктов, по которым 
подводятся итоги социа
листического соревнова
ния среди цехов.

Среди тех задач, кото
рые встанут перед депу- 
татами-медиками в сле 
дующ ем созы ве,— добить 
ся скорейшего пуска дет
ского больничного ком
плекса.

В. этом созыве нам, 
медикам, так и не уда
лось добиться создания 
в городе санпропускника. 
Н о без него, убеждена, 
трудно приостановить 
проникновение, распро
странение кожных и не
которых других заболе
ваний,.

В новом созыве пред
стоит пересмотреть и 
стиль своей работы. Счи
таю, постоянной комис
сии надо будет выходить 
за пределы  кабинета, ча
ще практиковать вы езд
ные заседания.

Хорош о зарекомендо
вали себя депутатские 
посты. Обязательно надо 
оставить пост на строя
щейся детской больнице, 
и создать на других важ
ных возводимых объек
тах здравоохранения.

Н е хватало нынешней 
комиссии взаимодейст
вия с другими постоянны 
ми комиссиями, а ведо 
многие проблемы можно 
разрешить лиш ь в тес
ном контакте.

Н. Р А Л Ь К О , —  элек 
тромонтер лесоперевалоч 
ного комбината:

ДЕЛО —  ЗА 
МОЛОДЫМИ

—  Депутатское дело 
для  меня ново— кандида
том выдвинута впервые. 
Это доверие мне оказал 
коллектив электротехни
ческого цеха лесоперева
лочного комбината. Яв
ляю сь секретарем коми
тета комсомола предпри
ятия.

Думаю, что в нашем 
молодежном городе най
дется немало работы 
для молодых; депутатов. 
В первую очередь, ко
нечно, предстоит претво 
рять в жизнь те решения, 
которые приняла состо
явшаяся весной сессия 
горсовета.

На примере своего 
коллектива знаю, что в 
первую очередь надо за 
ботиться о ж илье для
молоды х рабочих. М но
гих поступающих на ком
бинат устраивает зарпла
та, условия труда, нра
вится профессия. Н о от
сутствие общежитий за
ставляет лю дей искать
другие места.

М ы много говорили о 
создании молодежного ка 
фе. Комсомольцы  «о тв о 
ев али » здание столовой 
в районе общежитий тре
ста «  Волго'донскэнерго- 
строй» за Волгодонским 
ф илиалом Н П И , своими 
силами взялись за его 
ремонт, обустройство. Но 
помощь им организации 
оказывают неохотно. Т ут  
бы  подключиться депута
там.

Трудно сейчас гово
рить конкретно о том, 
что сделаю  полезного 
для  города, если люди 
проголосуют за меня на 
выборах. Одно знаю точ
н о—-буду стараться, что
бы молодеж ь в городе 
могла плодотворно тру
диться и интересно от
дыхать.

К  пленуму горкома К П С С

С чувством неудовлетворенности
Активно готовятся члены  горкома партии, его 

актив к предстоящ ему пленуму, на котором будет 
обсуж даться вопрос о  работе партийных, совет
ских, хозяйственных органов города по укреплению 
трудовой дисциплины, борьбе с пьянством и алко
голизмом.

М ы  встретились с инструктором парткома 
Атоммаш а Ю . В. М А М О Н Т О В Ы М  и попросили 

, поделиться мыслями после проверки им совхоза- 
завода «З а р я » .

—  Приведу несколько 
цифр. В 1986 году в 
медвы трезвитель попало 
20  работников .консерв
ного завода, причем, 70 
процентов из них —  р а 
бочие погрузочно-разгру
зочного участка (П Р У ),  
которые на предприятии 
работали к тому времени 
меньше года. За четыре 
месяца 1987 года в мед
вытрезвителе побывало 
14 человек.

Растет число уволен 
ных с предприятия за 
нарушения трудовой дис
циплины: в 1985 г. — 11 
процентов, в 1986 г. —  
14,8, за четыре месяца 
1987 г .— 25,6  процента. 
По статье за пьянку в 
прош лом году уволено 
3 ,6  процента, а за пер
вый квартал 1987 года 
60  процентов.

О  чем свидетельству- 
ет  такая статистика? 
Преж де всего о недоста

точной организационной, 
идеологической работе 
партийной, профсоюзной 
организаций, хозяйствен
ных руководителей заво
да.

Мероприятия по вы
полнению постановления 
Ц К  К П С С  «О  мерах по 
преодолению пьянства и 
алко голи зм а » здесь раз
работаны, но они на за
седаниях парткома совхо 
за-завода, на заседаниях 
партбюро консервного 
завода, на общих собра
ниях коммунистов как в 
1986 году, так и в теку
щ ем году не утверж да
лись, и ход их выполне 
ния не рассматривался. 
В течение этого времени 
нигде и никак не обсуж 
дались вопросы укрепле
ния трудовой дисципли
ны и общественного по
рядка. И склю чение со
ставляю т рассмотрение 
персональных дел ком

мунистов, попавших в 
медвытрезвитель, и одно 
заседание парткома сов
хоза-завода «З а р я » ,  про
веденное в ф еврале прош 
ло го  года. Н а нем обсуж  
дался вопрос—  о работе 
администрации, партий
ной, профсоюзной орга
низаций фабрикатного це 
ха. Такую  позицию парт
кома объединения, парт
бюро завода иначе, как 
примиренческой, не на
зовешь.

Не использую тся здесь 
и имеющиеся резервы 
укрепления дисциплины. 
Например, с прош лого 
года пять бригад на за
воде поддержали почин 
свердловчан: «Трудовой
и общественной дисцип
ли н е— гарантию коллек 
тива». Одобрения в парт
бюро и профкоме это 
прогрессивное движение 
не нашло. И работа по 
его распространению в 
другие коллективы  не 
ведется. Больш ой грех 
партийной и профсоюзной 
организациям не исполь
зовать такой мощный 
инструмент борьбы  про
тив безответственности, 
разгильдяйства. Налицо 
явные просчеты агитаци
онной, организаторской 
работы.

Н асколько мне извест
но, у нас, на Атоммаш е, 
ни одна бригада не реши 
лась пока взять на себя 
коллективную  ответствен 
ность за состояние дис
циплины. Нет еще уве
ренности за других. Но 
тем не менее, партийная, 
профсоюзная организа- 
нии объединения ведут в 
низовых трудовы х к ол 
лективах агитационную, 
пропагандистскую работу, 
разъясняю т суть движе
ния. Здесь же, на кон
сервном, есть конкрет
ные примеры, что может 
быть убедительнее это
го?!

Отрицательно сказы 
вается и объединение 
работы партгрупп с це
ховыми профкомами. Т а 
кое наблюдается в 
Р М Ц . Оформляется один 
протокол и на заседание 
цехкома, и на собрание 
группы.

Чувство глубокой не
удовлетворенности испы
тал я от проверки. У  ме
ня слож илось такое мне
ние, что здесь отсутству
ет целенаправленное 
партийное руководство и 
по многим другим во
просам.

Вела беседу 
Л. Р У П П Е Н Т А Л Ь .

Прав о фланг о вые

Высокое доверив
Второй год работает на химзаводе им. 50-летнл 

В Л К С М  аппаратчик цеха №  4 комсомолка Ирина 
Ерохина. За это короткое время она успешно ос
воила свою профессию и сейчас ударно трудится 
на участке жидких н пастообразных моющих 
средств. Ирина активно участвует в общественной 
жизни коллектива, а недавно коллектив рабочих 
выдвинул ее кандидатом в депутаты областного 
Совета народных депутатов.

Фото А . ТИ Х О Н О В А.

Быстрые большегрузы
Транспортно-экспедиционное отделение №  3

объединения «С пецтяж автотранс» —  призер рес
публиканского соревнования за  первый квартал 
года, победитель социалистического соревнования 
среди других отделений объединения. Его возглав
ляет Геннадий Игоревич Рябуха.

На 109 процентов выполнен план последнего 
месяца, всего с начала года доход от сверхплано
вых перевозок насчитывает около семидесяти ты 
сяч рублей. Успех во многом достигнут в р езуль
тате перехода на метод бригадного подряда. Треть 
коллектива водителей владеет смежными профес
сиями такелажников. Все четыре бригады участ
вуют в перевозках атомного оборудования, работа
ют без нарушений трудовой дисциплины. В этом 
году водители открыли собственный лицевой счет 
экономии, за пять месяцев сэкономлено более 15 
тонн топлива.

С первых дней, то есть .седьмой год, исправно 
перевозят грузы  «М А З ы » ,  которыми управляют 
В. Н. Подбуцкий, А . Г. Назаренко, И. В. Воробьев, 
А . Ф . Лоскутов и многие другие.

О. Ш У Л Ь Г И Н А , экономист.

Клуб в библиотеке
«  Вдохновение »■— так называется литературно- 

музыкальный клуб при центральной городской 
библиотеке. Заседания его проходят ежемесячно.

Д ля  членов клуба каждая встреча—  общение _с 
прекрасным. Всех объединяет больш ой интерес к 
литературе, искусству. Встречи проходят в дру
жеской атмосфере и носят творческий характер.

Лю бители литературы  познакомились с творче
ством Р. Гамзатова, М. Цветаевой, В. Высоцкого. 
Больш ой интерес вызвали встречи с поэтами го
родского литературного объединения Ю. Рябчин- 
ским, В. Беркутовым, А . Володиным. Очень благо
дарны члены клуба писателю В. Карпенко, кото
рый ответил на многочисленные вопросы читате
лей, рассказал о своих творческих планах, о рабо
те над новым произведением.

В апреле, на прошедшем заседании, разговор ш ел 
о романе Ч. Айтматова «П л а х а » .  Произведение ак
туальное, многоплановое, проблемное вызвало 
много споров. Каждый высказывал свою точку зре
ния. Но в одном все были единодушны: «П л а х а »—  
это призыв к совести каждого.

Очередное заседание клуба посвящ алось творче
ству М. Зощенко.

И. РО ГО Ж И Н А , 
старший библиотекарь читального зала 

центральной библиотеки, руководитель кружка.



Обзор стенной печати
Пож алуй, на каждом 

предприятии можно се 
годня найти стенды, пла
каты, сатирические газе
ты, направленные против 
пьянства, алкоголизма. В 
канун пленума городско
го комитета партии л у ч 
шие их образцы собраны 
в городском обществе 
борьбы  за трезвость.

Б езусловно, авторы га
зет с добросовестностью 
подходят к их подготов
ке. Весомая часть вы лус 
ков насыщена яркими 
карикатурами. Н ем ало в 
газетах информации о 
губительном  действии 
спиртного, излагаются 
мысли известных ученых, 
писателей о вреде вина 
и водки.

Свои газеты, санбюл- 
летени  в общ ество трез
вости представили прак 
тически все медицинские 
учреждения города. У  
медиков —  свой подход, 
свое место в борьбе с 
пьянством. И они выра
зительно изображают, 
как алкоголь  разруш ает 
внутренние органы, дей
ствует на мозг, как он 
отравляет организм ещ е 
не родившегося ребенка 
и т. п.

Некоторые стенгазеты 
медиков берут проблему 
шире. Например, один 
из санбю ллетеней полик
линики №  3 рассказыва
ет, как алкоголь  стано
вится причиной разлада 
в семьях. Выпуск мед
санчасти Атоммаш а пре 
дупреждает о  социальной 
опасности пьянства. Н а
зываются такие ц и ф р ы -  
80  процентов хулиган
ских поступков соверша
ются в пьяном виде, 60 
процентов п р огулов— по 
причине пьянства.

Стенгазеты  промыш
ленны х предприятий, уч 
реждений чаще всего с 
пьянством связывают 
производственный брак, 
нарушения дисциплины 
труда. Этому дается со
ответствующ ее оф ормле
ние.

Выпуск магазина №  17 
«У г о л  падения 4 0 ° »  изоб
ражает нетрезвого шофе
ра, уснувш его за рулем , 
токаря, выточившего не 
ту  деталь, слесаря-сан
техника, во хмелю  нека
чественно починившего 
раковину.

Но, к сожалению, ни 
одна из множества про
смотренных газет не за
держивает на себе внима 
ния— все между собой 
похожи и п о  внешнему 
виду, и по содержанию. 
Многие сюжеты, к. при
меру, повторяются.

Н е первый год мы ак
тивно, всеми средствами, 
в том числе и с помощью 
стенной печати, боремся 
с пьянством. И так же 
несколько лет  продолжа
ем изрекать прописные 
истины о вреде пьянст
ва: «Н е л ь зя  пить, пото
м у что это плохо для 
здоровья, д ля  будущ их 
детей, для  производст
ва .,.». Убеждена, что все 
нетрезвенники этой ин
формацией владеют в пол 
ной мере, но она их не 
пугает, не предостерегает. 
Как, пож алуй, многих и 
многих не остановили от 
покупки вина или водки 
выпуски стенной газеты 
винно-водочного магазина 
X » 17 (об  одном из них 
уж е говорилось выше).

Давая рекомендации 
своим активистам, город
ское общество трезвости 
в специальной методичке 
гфи перечислении форм 
печатной пропаган
ды трезвого образа жиз
ни первой строкой отме
чало: в стенных газетах 
можно помещать фото
графии конкретных лиц. 
Злоупотребляю щ их спирт 
ными напитками...

М ожет быть, и не вся
кий раз надо вывешивать 
портреты пьяниц. Но в 
стенной печати все же 
важно говорить о кон
кретных нарушителях, 
давать строгую  оценку 
их поведению.

Л . Ч У Л К О В А .

В школах города начались финальные игры 
«Зарницы» и «Орленка».

На площади Победы состоялось их открытие. 
Был проведен смотр строевой подготовки м взвод
ной песни.

Под троекратный салют к обелиску Победы ре
бята возложили гнрлянду-венок. Завершился смотр 
торжественным маршем юнармейских отрядов.

На открытии присутствовали ветераны войны н 
труда, вонны-ннтернацноналнсты.

Игры посвящены 70-летню Великого Октября.
Фото А . М А Г Л Ю Я .

Редакции отвечают:
заместитель управля
ющего * П ЭТ  Атомма
ша С. А Ф А Н А С Ь Е В :

„Я вам 
пишу.
Материал под этим 

заголовком был опубли
кован в «В П »  №  72 от 
5 мая 1987 года.

Ч ерез газету к руко
водству производствен
но -  эксплуатационного 
треста Атоммаш а обра
щ ался  Ю. И. Каменев. 
Он писал об упущ ениях 
в работе бывшего Ж ЭК-3, 
недостатках в содержа
нии третьего подъезда 
дома 46 по улице Энту
зиастов. Действительно, 
им ел место факт подпи

си мною непроверенного 
ответа, подготовленного 
бывшим начальником 
Ж Э К -3  Н. П. Диченско- 
вым. ' П осле получения 
второго письма о фор
мальности нашего отве
та я  лично встретился с 
Ю . И. Каменевым, при
нес ему извинения.

За подготовку отписки, 
неудовлетворительное от
ношение к обращениям 
жителей, бывшему на
чальнику Ж Э К  бы л объ
явлен строгий выговор, 
и он лиш ен премии за 
первый квартал. Кроме 
того, Диченсков не бы л 
рекомендован начальни
ком Ж Э К  после реорга
низации в тресте.

Встречи с автором 
письма в редакцию про
ходили еще дважды. В 
течение , трех дней в

подъезде бы ли проведе
ны ремонтные работы 
двери и дверной коробки 
и выполнено остекление 
фонарей входных две
рей. Сделано замечание 
уборщ ице по влажной
уборке подъезда.

Из-за низкой активно
сти жителей, неявки на 
трижды собираемые соб
рания совет домового 
комитета не избран.
Дважды ж ители этого 
подъезда не вышли на 
субботник по благоуст
ройству. Нами доведено
до отдельны х ж ителей и 
до Ю . И. Каменева о 
возможности выделения 
материалов жителям 
подъезда для проведения 
текущ его ремонта, р азъ 
яснено, что за выполнен
ную работу будет произ
ведена оплата.

секретарь парткома 
служб эксплуатации но
вого города В . Н. ТЫ 
Н Я Н О В  на письмо Е. В . 
Тищенко о волоките с 
ремонтом квартиры:

Строго
предупрежден
—  Письмо рассмотрено 

и обсуждено на собрании 
мастеров Ж ЭК-1. Факты 
имели место. За прояв
ленную  грубость и воло
киту, непринятие мер по 
сущ еству обращения 
член  КП С С  начальник 
Ж Э К -1  П Э Т Атоммаш а 
А . А . Роговой строго 
предупрежден. Ремонт
ные работы в квартире 
выполнены.

социальная сфера: в интересах волгодонцев Операция  „Отдых*

1. БЕЗЛИКИЕ ПЛОЩАДКИ
Какой отдых без занятий физкультурой и свор, 

том? До чего удобно, например, когда рядом с 
твоим домом, школой, предприятием спортивная 
площадка. Здесь независимо от возраста одинако
во интересно участвовать и футбольных, баскет
больных, волейбольных баталиях ,

Участники рейдовой бригады побывали недавно 
на ряде спортплощадок шкох города, треста 
ВДЭС, В ЛП К . Готовы ли они к летнему сезону?

С разу бросаются в гла 
за чистота й порядок на 
спортплощадке ш колы 
№  16. Беседуем  ь  зани
мающимися здесь ребя
тами и преподавателем 
ф изкультуры  В. А . Ш а
раповым. Оказывается, 
здесь организовано по
стоянное дежурство уча
щихся. Каждый класс 
закреплен за определен
ным участком. Ш еф ы —  
«П ром строй -2 », сделали , 
конечно, многое—  заас
фальтировали стадион, 
установили малые архи
тектурные формы, во
лейбольную  площ адку. 
Н о до конца д ело  не до
вели. Д о  сих пор, на
пример, негде занимать
ся баскетболом  —  тянут 
с изготовлением щитов.

Неподалеку, через 
сквер «Д убр ав уш к а », 
детский спортгородок.

Ш еф ы  — те же, «П ром - 
строй-2». Д л я ' ребят, ко
нечно, удовольствие 
больш ое. Н е в каждом 
районе есть такой горо
док. Т ольк о  вид его  ж е
лает лучш его. Краска 
местами облезла . Видно, 
не хватило у  взрослы х 
времени порабо т а т ь  
здесь полчаса на суб
ботнике!. Обновить, под
красить. И ли  хотя бы  
ребят организовать. А  
ведь это прямая обязан
ность спортинструктора 
«П р ом стр оя -2 » Т . Бичи- 
нова.

Ю ным спортсменам 
ш колы №  8  и вовсе не 
позавидуешь. А сф альт 
на спортплощ адке поко
роблен. Горкой леж ат 
неустановленные готовые 
малые архитектурные 
формы. Площ адка не 
ограждена. На баскет

больной и волейбольной 
площ адках— затишье. На 
кольцах нет даже сеток.

— Ч ерез стадион про
кладывали теплотрассу. 
Потом шефы —  «З авод- 
строй », обещ али все вос
становить, но вот что из 
этого вы ш ло,— разводит 
руками преподаватель 
ф изкультуры  В. Н . Го 
ворков. Да, заботы  ше
фов здесь совсем не чув
ствуются. Но и заинтере 
сованности самих препо
давателей и учащ ихся 
тоже не видно. На ста
дионе грязно, разметки 
не сделаны. Старше
классники давно бы мог
ли  сами установить бро
шенные в стороне архи
тектурные формы.

У  стадиона, что рядом 
со школами №  .5 и 10, 
два хозяина. Но настоя
щ его, .заботливого, как 
мы убедились, нет. П оле  
неухоженное. Баскет
больная площ адка не 
размечена. Недавно ше
фы —  «Гравкданстрой», 
сделали  отличный пода
р ок— смонтировали гим
настический городок.
Только, как видно, не
д олго  ему служ ить при

таком отношении. Ш тан
ги уже, например, раз
укомплектованы.

М ежду школами идут 
споры, переговоры о том, 
кто з д е с ь ' хозяин, кто 
квартирант. Не лучш е 
ли  вм есто ! них найти при
лож ение своим силам, 
сделать спортплощ адку 
образцовой.

В плачевном состоянии 
и стадион Волгодонского 
ф илиала Н П И . В сетке- 
рабиЦе, ограждающей 
единственный в городе 
теннисный корт, зияют 
дыры. На площадке нет 
ни одной разметки. Не за 
горами студенческий тру
довой семестр. Бойцов 
ССО  ждут стройплощад
ки. А  стадион, похоже, 
так и останется бесхоз
ным, хотя для  его  б ла 
гоустройства хватило бы 
нескольких дней.

У ж е не первый год 
плохо использую тся лет 
ние площадки спортком
плекса треста ВДЭС в 
парке Победы. Видно и 
этот сезон здесь откры
вают с прежним настро
ением. Недостаточно 
тренажеров на дорожках 
здоровья. Не хватает ма

лы х  архи^гекту р н' ы х 
форм, а самое г л а в н о е -  
организаторов, хотя ря
дом детская спортивная 
ш кола, которой руково
дит В. В. Дмитриев.

Как готовы к летнему 
сезону спортивные пло
щадки лесокомбината, 
мы увидели на примере 
одной из них, что в мик
рорайоне №  1 по пере
улк у  Донскому. Заас
фальтированный квадрат 
эемли и груда брошен
ных неподалеку малых 
архитектурных форм. 
Вот и все. А  ведь рядом 
общежитие комбината.
Спортинструктор неод
нократно обращ ался за 
помощью в профсоюз
ный комитет В Л П К . Н о 
в ответ только одни обе
щания.

Непривлекательны м и 
бы ли и спортплощадки в 
восьмом, двенадцатом
микрорайонах. Спортин- 
структоры  «О т д елстр о я » 
и «З авод строя » Н. Бу-

ба и Н. Танырвердиев, 
видно, позабыли о  них.

Ни на одвой из пло
щадок, что рядом со 
школами, о 6  щ  е  ж  и- 
тиями, инсти т у т о м ,  
ни слова о том, чем жи
вут спортсмены страны, 
города, как идет сдача 
комплекса норм ГТ О . 
Да и где им быть, если 
отсутствует какая-либо 
агитация. Все препода
ватели ф изкультуры , с 
кем пришлось беседо
вать, в один голос сето
вали на отсутствие крас
ки для  обновления пло
щадок. Нет краски, но 
и инициативы тоже. Три 
процента квартплаты го 
рожан идет на благоуст
ройство спортивных пло- 
’щадок. Только  в этом 
году  на подобные цели 
Ж К К  треста ВДЭС от
числено 3980 рублей , но 
больш инство спортинст- 
рукторов не волнует, как 
использованы эти сред
ства.

В  рейде принимали участие:
А . К РИ В О Д УД  —  председатель горспортко- 
мнтета, С. Е Ф Р Е М О В  —  председатель ДСО  
«Т руд », И. Н А У М Е Н К О  — старший спортин
структор лесокомбината, М . А Р Е Ф Ь Е В  —  
старший спортинструктор треста «Волгодонск- 
энергострой»; А . П О ЗД Н Я К О ВА , И. З А Й 
ЧЕНКО, Э. Г А В Р И Л О В А — слушатели школы 
репортеров «В П » ;  Р . РУД Е Н К О , И. М А К А - .

Ш О В А — наши корр.

К  пленуму горкома К П С С

ПОКА НЕ ГОРЬКИМ 
ВИД У «ГОРЬКОЙ»

.> — .—     Т,~ликого Октября

Равнение на ветеранов, 
ю н а р м е й ц ы !



Пат  город—наша забота

V П Р И Р О Д А
ЧЕЛОВЕК, 

ГОРОД,
ОКРУЖАЮЩАЯ 
СРЕДА

Раздел ведет 
общественный 
совет по охране 
природы «В П »

В Ы П У С К  П О С В Я Щ Е Н  В С Е М И Р Н О М У  
Д Н Ю  О К Р У Ж А Ю Щ Е Й  С РЕ Д Ы

ЗДОРОВЬЕ ГОРОДА
5 нюня все прогрессивное человечество отмеча

ет Всемирный день охраны ' окружающ ей среды. 
Оберегать природу, заботиться о  чистоте водоемов 
и атмосферного воздуха, разумно использовать 
землю , животный и растительный м ир— значит за 
ботиться о  человеке, его  здоровье, условиях труда, 
бы та и отдыха. Реш ение ряда важных природоох
ранных проблем  намечено на двенадцатую пяти
летку. Но сегодня поговорим о том, что нас в ол 
нует.

Слабо, выполняются природоохранные мероприя
тия на химзаводе имени 50-летия В Л К С М , лесо 
комбинате, ТЭЦ-1, ТЭ Ц -2 , опытно-эксперименталь
ном заводе. Д о  сих пор не созданы условия пере
хода котельны х города на газ.

Многое в деле охраны природы предстоит сде
лать и Атоммаш у. Здесь' не справляются с  очист
кой промышленных стоков, поступающих из цеха 
гальванопокрытий, с недоделками выполнен блок 
очистных сооружений №  2.

В течение двух лет  пром УКС  объединения не 
*  может осущ ествить строительство отвода дренаж

ных стоков из теплиц подсобного хозяйства. М но
гое  в решении этих проблем  предстоит сделать об
щ еству охраны природы Атоммаш а.

Вызывает беспокойство и состояние территории 
вокруг города. Свалки в буквальном  см ы сле слова 
опоясывают его. Значит, не решена еще проблема 
вторичного использования ресурсов, слабо ведется 
на предприятиях экологическое воспитание.

М ного нареканий у  горожан вызывают строите
ли, зачастую  нарушающ ие природоохранное зако
нодательство. Так  что забот и проблем  ещ е много. 
Реш ать их нужно активнее, оперативнее. О т этого 
зависит здоровье горожан, города.

С. К А П И Т О Н О В А , 
заместитель председателя президиума Волгодон
ского городского совета ВООП.

Т Р А В Ы.  ТРАВ Ы ...
Дикорастущ ие лекар 

ственные растения—  бо
гатейший источник сы 
рья для  получения цен
ны х препаратов, необхо
димы х людям. О коло 40 
процентов всех этих пре
паратов изготавливается 
в аптеках и на заводах 
химико - фармацевтиче
ской промышленности из 
лекарственных растений.

Сбор, обработка и сда
ча лекарственных расте
ний в аптеки — больш ое 
и весьма важное дело. 
Ежегодно в Волгодонске
ПРОВОДЯТСЯ СМ0ТРЫ;К0Н-
курсы  но заготовке ди
корастущ его сырья. . П о
бедители награждаются 
почетными грамотами, по
дарками, премиями.

При заготовке след у 
ет помнить, что неум е
лы й  или небрежный сбор 
и суш ка могут снизить 
ценность лекарственных 
растений или сделать их 
совершенно не пригодны
ми для лечебного пользо 
вания. Чрезвычайно важ 
но знать и соблю дать сро 
ки сбора, собирать только 
используемы е для  изго
товления лекарств части 
растений.

К А Л Е Н Д А Р Ь  
сбора лекарственных 

растений 
И Ю Н Ь  —  лист подо

рожника, трава пастушь-' 
ей сумки.

И Ю Н Ь  —  И Ю Л Ь  —  
лист подорожника, трава 
спорыша; цветы пижмы, 
трава тысячелистника, 
трава череды, трава чаб
реца.

Живите, зеленые естрова!
Группа отдыхающих 

на природе парней и дев
чат с недоумением по
гляды вала на. интелли
гентного человека в 
спортивном костюме. А к 
куратно сложив на при
горке у  въезда в новый 
город несколько сажен 
цев, приготовил ямки. 
Д олго  хлопотал над каж 
дым деревцом. А  вот по
мочь ему никто не дога
дался . Может, просто 
не захотели.

...Свои деревца Никр- 
лай Васильевич Ж илкин 
помнит. И  сейчас нет- 
нет, да и зайдет прове
дать их вместе с тремя 
дочурками.

Николай Васильевич 
вырос в краю лесном. И, 
переехав в молодой В ол
годонск, мечтал его ви
деть таким же зелены м, 
красивым. Одному эту 
проблему не решить. 
Х оть и не сразу, но по
следователи у  него на
шлись. У  первого общ е
жития Атоммаш а (там
Ж илкин бы л председате
лем  совета) высаживал 
вместе с жильцами со
сенки. В новом доме по 
ули ц е Черникова, где

Николай Васильевич с 
семьей получил кварти
ру, тоже последовали 
его  примеру. И з старых, 
заброшенных, неухожен 
ных садов в Старо С оле
ном жильцы пересадили 
во двор сирень, сморо
дину, чернослив. Ухаж и
вают за ними многие 
ж ильцы подъезда. Да и 
дочери Николая Василь 
евича Ж еня, Вика и 
Машенька тоже теперь 
помощницы.

По профессии Ж илкин 
не садовод и не биолог. 
О н —  инженер-конструк
тор Атоммаш а. А  то, что 
может и долж ен он охра
нять родную природу, с 
особой остротой Ж илкин 
ощ утил после такого 
случая.

Однажды, вернувшись 
из длительной команди
ровки, Н иколай В асиль
евич не увидел привыч
ных дубков и ясеней в 
старой лесопосадке. Ока
зывается, их выкорчева
ли  в производственных 
целях. Это Николай Ва
сильевич узнал от пред
седателя общества охра
ны природы Атоммаша. 
От Ю. Г. Хасанова узнал

и о том. что подобная 
участь ожидает часть 
лесопосадки и у  четвер
того корпуса. На месте 
этого зеленого островка 
бы ла запланирована бе
тонная площадка для  ав
томобилей.

Как спасти свыше 200 
деревьев? Попробовал 
Николай Васильевич 
вместе с несколькими 
коллегами по работе пе
ресадить три дуба к 
А Б К -8 .

Кое-кто в бюро, где 
он работает, конечно, 
посмеивался, считая эту 
затею с пересадкой г л у 
пым занятием. Но энту
зиасты не отступили. 
Радовались свежим по
бегам, поливали их. Но 
по весне стало ясно —  
двадцатипятилетние ду
бы не прижились на но
вом месте. И все же 
Ж илкин руки не оп ус
тил. Вновь и вновь сту
чался в городской совет 
общества охраны приро
ды, консультировался с 
главным дендрологом го
рода. ’

Разны е мнения при
ш лось выслуш ать. И да 
же такое: деревья в по

садке старые, не выдер
живают санита р  н ы  х  
норм. Ж илкин не верил, 
Его поддержали и дру
гие сотрудники С К В . На 
субботнике всем коллек 
тивом выш ли работать в 
лесопосадку.

Почистили, убрали  
сушняк, сделали  обрез
ку. И даже табличку у с 
тановили: «Л есопосадка
взята под защ иту члена
ми общества охраны при 
роды С К В  Атом м аш а». 
Вслед  за атоммашевцами 
у некогда бесхозной л е 
сопосадки появились и 
друзья из С М У -9  «З авод  
строя ». Какой пышной, 
зеленой листвой радуют 
теперь людей старые д у 
бы и ясени!

Н о Николай Василь
евич и его товарищи еще 
не уверены, что этот зе 
лены й островок в полной 
безопасности. Потому и 
написал Ж илкин пись
мо в редакцию: «К а к  лю  
бят горожане сохранен
ный в черте Волгодон
ска уголок  живой приро 
ды — сквер «Д убр авуш 
к а ». А  если мы сохраним 
как можно больш е таких 
уголков, город наш бу
дет красивее, ую тнее». 
П$ав Николай Василь
евич и его долж ны под
держ ать все волгодонцы.

И. М А К А Ш О В А .

Волгодонск сегодня. 

Фото А . Т И Х О Н О В А .

По старым адресам

И Ю Л Ь  — А В Г У С Т  —  
трава чабреца, трава 
спорыша, лист подорож
ника, цветы лнжмы, 
трава череды, плоды ши
повника.

А В Г У С Т  — О К Т Я Б Р Ь  
— плоды шиповника, ку
курузные рыльца, (трава 
чабреца.

Лекарственные расте
ния следует  собирать в 
сухую  ясную  погоду. 
Лучш им  периодом сбора 
лекарственного сырья яв
ляется  время с 8 — 9 до 
16—  17 часов. Н ельзя  
собирать сильно загряз
ненные или запыленные 
растения. Собранные 
надземные части расте 
ний уклады ваю т ры хло, в 
течение 1— 2 часов д о  
ставляю тся к месту суш 
ки. От длительного хра
нения в массе сы рье са- 
мосогревается, темнеет, 
теряет целебны е свой
ства. Лекарственные рас
тения нельзя  суш ить на 
солнце. Обычно их с у 
шат в хорош о проветри
ваемых помещениях, на 
чердаках.

Лекарственные расте
ния— бесценный дар при
роды, который в ум елы х 
руках принесет огром
ную  пользу  в сохранении 
здоровья миллионов со
ветских граждан. Б олее 
подробную  информацию 
о сборе трав вы можете 
полупить в аптеках горо- 
да.

Т . Д Е Е В А , 
провизор-информатор 

аптеки Л* 392.

Г Р Я З Ь  В М О Р Е
кратные анализы химла- 
боратории подтвержда
ют: сточные воды в ряде 
случаев содержат з а 
грязняющие вещества

О  загрязнении Цимлянского водохранилища на сооруж ение ВК-4. свыше установленны х
«Волгодонская правда» писала неоднократно. Цель Обосновало это тем, что норм. Эти данные не мо-
очередного рейда: проверить состояние ливневой рассматривать строитель гут не вызывать тревогу
канализации в новой частя города.

О том, что воду, как и 1980, 1981, 1982, тами ливнзаой каналлза

ство коллектора можно А  вот кому предъявлять 
только в уаязке с объск- иск?

другие при]*одные бо 1983 годы. А  вот в од 
гатства, надо 6i
знает каждый. Но, види- мер, городская санэпйд- для""''со7ласования"  прёд:  Х грйД У Р
мо. знаний недостаточно, станпия согласна на схемы ливневой

Ж и лУ К С у , который на 
ции в целом  по городу. многие * ы  растянул
К п л и о  о т  П Р И  П П П П П Г И Л П  ______  ... н  "

ставить ряд документов канализации нового горо 
- с х е м у  отведения дож- да? Ее ?,ет д о ° ^ х „Бр.

декса Р С Ф С Р »  называет- тора от квартала А -2  до ские** расчеты ЙНТрыбохо 5» нет 'и согласований 
ся «О храна вод и преду- С ухоС оленовской  балки зяйственные характерно- х о а о м *m  
преждение их вредного при условии поключения тики М окро-Соленовской
воздействия*. Н е бере- в перспективе к общего- балки, куда ещ е в июне котооы е поевпаш я^- ^ ’ 
жем мы воду от загряз- родской канализации го- 1981 года планировался Г ш т е

сброс сточных вод. объектов в долгострой?

глппп  чи и на сооружение вре- Сейчас июнь 1987 го- Ещ е в 1984 году «П ром -
Сброс ливневых сто менного ВОдОСТока вдоль Да - однако многого из то- строй-2» отчитался за 

ков в водоемы из нового 10 магистрали Н о опять- го, что требовалось для  строительство водостока 
города осущ ествляется в таки „ _ H у сла д и , 0пере- согласования и при уело- вдоль 10 магистрали, но 
пяти местах— через водо жаю1Цего строительства вин выполнения которого до енх пор он не сдан в

Н е случайно же один из строительство временно 
разделов «В од н ого  ко- го водосточного коллек

нения, засорения и не- рода. Дают «д о б р о » го 
тощения. родскиё санитарные вра-

сточные коллекторы
(В К ). Четы ре из них 
сооруж ения временные.

очистных сооружений разреш алось строитель- эксплуатацию. 
ВК-2. Областная СЭС, ство временных выпус- Побывали

ков, в ж и лУ К С е нет. Во- мы и
и  WPM птппянить- выдавая заключение по строительстве очистных
ея г т ^ и м  члены  пейло- “ РоектУ В К 1 > выдвигает общ е не представили нам сооружений ВК-4. К о л 
ея по ним, члены  рейдо замечаний. Среди никакой документации лектоГ) „оетпоилн тр-

РГ г Д̂ тв ет^ в ую ш еИй «  примеру, такие: по ВК-6. Хотя коллектор  „ е ^  ^ерепаш ьим и т ех 
документацией Ведь не полностью проработан этот как и все другие пами «С п ец стр ой » ведет 
Я ‘ __________ ^  вопрос утилизации сто- водосбросы, несмотря на coodv-ж рннр попгтимт и »
пользоваться водохрани- ...... ....................................
лищ ем  д ля  сброса сточ ^ замены открытых и успешно действует, 
ных вод можно только с rV1 °
разреш ения специальных ект о Р °в на закры-

сооружение очистных Из 
S L 2 E P ° “  659 ™ ся ч  рублей  строи!

тельно монтажных работ 
М ы  проверили: ни один освоена лиш ь четвертаяl / i i c u n a ^ i o n  ш  л  g* v    х----------1-------------  — - г -i-

органов осущ ествляю - ты е' нет общей схемы из пяти коллекторов не часть.

щ их государственный с .-  Г з ^ к л ю ч е ^ ш е  " с о о т Г т с ^  бЫЛ СУХИМ’ Г ° Р° Д И последнее, что осо-нитаоный налзоо охва- и  заключение соответст Сывает ливневые стоки
н у рыбных запасов Ка венн0€: проект считать П0 четЫрем из них пря бенно тревожит неудов-
ковы же они эти доку- согласованным при уело- м0 в водохранилище, без летворительное состоя-

* ии представления мате- всякой очистки и отстоя, ние ливневой канализа-менты? риалов по замечаниям.
Начальник бюро тех- Центральное управле- 

отдела ж и лУ К С а  Атом- ние по рыбохозяйствеи- 
маша Валентина Нико- ной экспертизе и норма- 
лаевна Винокурова лю- тивам по охране и вос- 
безно представляет заклю  производству рыбных 
чения но проекту строи- „япягпи Ш у р ч ш  также 
тельства водосточных за| С0В ' ^ ' также
коллекторов. Разны й отклонило технический 
срок согласования, у них проект, представленный

Какие это стоки? Неодно- ции в новом городе.

Рейдовая бригада: Т. И В А Н О В А , старший
инженер управления эксплуатации Цимлян
ского водохранилища; М . М ЕД В Е Д Е В А , за
ведующая отделом коммунальной гигиены 
горСЭС; Г. К А РП О В , райгоеннежектор ио 
санитарной охране Волгодонской госрыбнн- 
спекцни; С. К А П И Т О Н О В А , наш внешт. 
корр., Р . РУД Е Н К О , наш корр.



К И Н О Э К Р А Н  И Ю Н Я Приглашают..

И  С Т Р Е Ч А  с новым 
ф ильм ом — всег

да., пусть небольш ое, 
но событие. Иногда 
это знакомство остав
ляет глубокий след  в 
сердце, иногда разо
чаровывает. Н о с  
полной уверенностью 
можно сказать, что 
после просмотра филь 
ма «К У Р Ь Е Р »  разо
чарованных, равно
душ ных не будет. Ин
тересная, проблемная 
тема, современный ге
рой, возможность от
дохнуть, развлечься —  
вот что готовит для 
зрителя ф и л ь м  
К. Ш ахназарова « К у 
рьер ».

Главный герой филь 
ма «Н А Г Р А Д И Т Ь  
П О С М Е Р Т  Н О » —  
бывший фронтовой 
разведчик Ю рий СЪс- 
нин —  тяж ело конту
жен, полностью утра

тил память. Этим вос
пользовались банди
ты. Кинолента, посвя 
щенная 70-летию со
ветской милиции, иол 
на динамики, неорди
нарных ситуаций.

Название следую щ е 
го фильма июньского 
репертуара звучит не 
сколько вызывающе — 
«М Ы  В Е С Е Л Ы ,
С Ч А С Т Л И В Ы , Т А .  
Л А Н Т Л И В Ы !». Герои 
е го —  наши современ
ники, с их обыденны
ми заботами, надежда 
ми и тревогами. А  
чтобы как-то разнооб
разить вереницу дней, 
можно заняться и ау
тогенной тренировкой, 
и поисками «снеж но
го человека».

Заговор против ч е 
ловечества и его ра
зоблачение—  главная 
тема киноленты бело 
русских кинематогра

фистов «Ч Е Л О В Е К , 
К О ТО РЫ Й  В Р А Л  
И Н Т Е Р В Ь Ю ».

Особый интерес 
фильм «Б Е Н В Е Н У -  
Т А »  вызовет у  зрите
лей, склонных к ин
теллектуал ь н о м у 
фильму.

Вновь будут демон
стрироваться фильмы 
из кинотрил о г  и и 
Т. А б ула д зе  «Древо 
желания» и «Покая
ние».

столяров, имеющих опыт работы по изго
товлению и ремонту корпусной и мягкой ме
бели. Оплата сдельно-премиальная,

водителя автомашины Г А З -53, оклад 160 
— 180 руб.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№  70 2 — 1

для работы на Волгодонском рыбо
комбинате:

водителей электропогрузчиков,
газосварщиков,
газоэлектросварщ ика,
обработчиков рыбы,
слесарей-сантехников,
плотников,
ц еса р ей  по ремонту оборудования, 
водителей автопогрузчиков, 
операторов дымогенераторного отделения. 
Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№  75 2 — 1

для работы в Волгодонском пассажир
ском автотранспортном предприятии (новый 
гараж):

автослесаря, 
электриков-силовиков, 
слесаря К И П н А ,
слесаря по ремонту и наладке оборудова

ния,
моториста, 
аккумуляторщ ика, 
карбюраторщика,
слесаря  по ремонту дизельно-топливной 

аппаратуры, 
термиста,
слесаря-сантехника,
слесаря по обслуживанию и ремонту вен

тиляторных установок, 
автоэлектрнка, 
правильщика кузовов, 
электромонтера по ремонту оборудования.- 
Обращаться: ст. Волгодонская, 12.

X  78 2 — 1

С Н И М У  квартиру или 
комнату на любой срок.
Звонить: 2-50-13.

П РО Д А Ю  дом по ад
ресу: ул . Павлова. 33.
Обращаться: пр. К урча
това, 29, кв. 30, после 
19.00.

Куда пойти учиться?

Технический обменный пункт Волгодон
ского ремонтно-технического предприятия 
«Волгодонскагроремтехпред» П Р И Н И М А Е Т
от предприятий и организаций Волгодонско' 
го района в капитальный ремонт тракторы
ДТ-75 всех модификаций, тракторы Т-150, 
Т-74.

Справки по телефону: 2 -3 51 3 .

f  Вам, водители!
Бюро по трудоустройству производит на

бор на курсы переподготовки водителей кате, 
горни « В »  и « С »  со стажем работы на авто
мобильном транспорте не меяее 1 года на 
категорию «Д »  (для работы на автобусах 
всех марок).

Воины, уволенны е в запас, зачисляются в 
первую очередь.

Продолж ительность обучения — 1 месяц. 
Стипендия— 82 рубля  50 коп. Н ачало заня
тий— по мере комплектования групп.

За' справками обращаться в бюро по тру-г бюро
доустройству (ст. Волгодонская, 12). 

М  77 2 — 1

Куда пойти  
учиться?

В олгодон ск ое ср ед и **
п роф есси он альн о  - техни 
ческое  уч и ли щ е Mi 70 
(ПТУ-70)

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ  
УЧАЩ ИХСЯ

НА БАЗЕ 8 КЛАССОВ ПО 
ПРОФЕССИЯМ:
электрогазосварщ ик— 3 го
да обучения, *
аппаратчик— 3 года обуче- 
ш ,
электрослесарь — 3 года
обучения,
слесарь ПТО— 3 года обу
чения,
слесарь КИПиА —  3 года 
обучение.

Н А  БАЗЕ 10 КЛАССОВ: 
аппаратчик— 1 год обуче
ния.

слесарь КИПиА —  1 год 
обучения.

Учащ иеся, поступившие 
в училище, обеспечиваются 
бесплатным обмундирова
нием и спецодеждой. Обес
печиваются бесплатным пи
танием в столовой. Иного
родним представляется об
щежитие. В период обуче
ния в ПТУ-70 учащимся 
выплачивается денежное 
вознаграждение за работу 
в процессе производствен
ной практики. После окон
чания училищ а присваи
вается разряд (до 4-го) в 
зависимости от учебы н 
выдается диплом. Отлични
кам— диплом с отличием. 
Время обучения в учили
ще включается в непре
рывный стаж.

В училище можно зани
маться в духовом оркестре, 
вокально - инструменталь
ном ансамбле. танцеваль
ном и хоровом кружках, 
клубах «Хозяю ш ка», «До
моводство», «Цветоводство», 
в различны х технических 
круж ках. Кто любит спорт, 
в его распоряжении —  
спортзал, настольный тен
нис. секция бокса и др.

Зачисление в училище  
производится без экзаме
нов. Для поступления необ
ходимы следующие доку
менты: свидетельство об
окончании 8 классов или 
аттестат зрелости, меди
цинская справка (выдается 
медсанчастью ВХЗ по на
правлению у ч и л и щ а ) ,  
справка о прививках, 
справка с места житель
ства, в фотокарточек (раз
мером 3x4), в фотокарто
чек размером (4хв). свиде
тельство о рождении или 
паспорт (предъявить по 
прибытии в училище).

Прием документов еже
дневно с 8.00 до 16.00. Ад
рес училища: Ростовская
область, г. Волгодонск, 
химзавод ПТУ-70, телефоны  
д ля  справок: 2-14-20,
96-5-38. 96-5-54.

7— 3

В О Л ГО Д О Н СК О Й  Ф И Л И А Л  
Н О В О Ч Е Р К А С С К О ГО  

П О Л И Т Е Х Н И Ч Е С К О ГО  И Н С Т И Т У Т А  
ИМ . С. О РД Ж О Н И К И Д ЗЕ

П РО В О Д И Т  П Р И Е М  С Т У Д Е Н Т О В  в 1987 
году на специальности:
Ф А К У Л Ь Т Е Т  А Т О М Н О ГО  М А Ш И Н О 

С ТРО Е Н И Я ,
0501 Технология машиностроения, метал
лореж ущ ие станки и инструменты 
0504 Оборудование и технология свароч
ного производства
0582 Производство и монтаж оборудова
ния атомных электростанций.
Прием заявлений —  по 31 июля. Эк
зам ены — с 1 по 20 августа. 

В Е Ч Е Р Н Е -З А О Ч Н Ы И  Ф А К У Л Ь Т Е Т  
В Е Ч Е РН Е Е  О ТД ЕЛЕН И Е  

0582 Производство и монтаж оборудова
ния атомных электростанций 
0501 Технология машиностроения, ме

таллореж ущ ие станки и инструменты 
0504 Оборудование и технология свароч
ного производства.
Прйем заявлений с 20 июня по 20 августа. 
Экзамены: I поток— с 20 августа,

II  поток— с 1 по 15 сентября. 
ЗА О Ч Н О Е  О ТД Е Л ЕН И Е

0501 Технология машиностроения, метал
лореж ущ ее станки и инструменты 
1202 Промыш ленное и граждансное стро
ительство.
Прием заявлений— по 31 августа.

Экзамены: I поток— с 1 июля,
II  поток— с 20 августа,

I I I  поток— с 1 по 15 сентября. 
Приемная комиссия работает в здании фи
лиала НПИ:

г. Волгодонск, ул . Морская, 94, комната 
214, ежедневно, с 9 .00 до 19.00.
За справками обращаться по тел. 2-56-43.

волгодонскаятгп вдв
У В А Ж А Е М Ы Е  Т О В А Р И Щ И !  

ТЕМ , КТО В Ы П И С А Л  «В О Л Г О 
Д О Н СК УЮ  П Р А В Д У » Н А  П Е Р 
ВО Е  П О Л УГО Д И Е  И  ХО Ч ЕТ  
П Р О Д Л И Т Ь  ПОДП И С К У ,  А  
ТА К Ж Е  ТЕМ , КТО Н Е  И М ЕЕТ  
П О Д П ИСК И  Н А  Н А Ш У  .ГА З Е 
ТУ, НО  Ж Е Л А Е Т  ЕЕ  Ч И Т А Т Ь , 
С Д Е Л А Т Ь  ЭТО Н А Д О  ДО 12 
И Ю НЯ, Ч ТО БЫ  И З Б Е Ж А Т Ь

П Е Р Е Р Ы В А  В Д О С ТАВК Е  ГА  
ЗЕТЫ  И  П О Л У Ч А Т Ь  ЕЕ С 1 
И Ю ЛЯ .

Н А П О М И Н А Е М : П О Д П И С К А  
П Р И Н И М А Е Т С Я  Б Е З  О Г Р А Н И , 
Ч Е Н И И  В  О Т Д Е Л ЕН И Я Х  С В Я 
ЗИ  И  «С О Ю З П Е Ч А Т И ».

П О Д П И С Н АЯ  Ц Е Н А  Н А  6 М Е 
С Я Ц Е В — 2 Р У Б . 70 КОП.

«Витязь» 

ждет мужчин

Уважаемые мужчины!
В мужских салонах 

«В И Т Я З Ь »  Дома бы 
та «Р а д у г а »  и Дома 
быта нового города 
помимо традиционных 
видов у сл у г  вам пред
лож ат химическую за
вивку, окраску, мели 
рование и лечение во
лос.

2 — 1 ^

Новые
маршруты

Уважаемые пассажиры!
Д ля обслуживания са

доводов-любителей орга
низовано движение авто
бусов по следую щ им 
маршрутам:

№  51 —  экспресс:
«проспект М ира— П ЭС ».

№  52 —  экспресс:
«проспект Мира —  база 
отдыха В О Э З ».

О С ТА Н О В К И : про
спект Мира, Звездная, 
Комсомольская площадь, 
вокзал, В П А Т П , а также 
все остановки после 
М КСМ -5» и «х утор  Пара
м онов», соответственно.

Н ачало движения от 
проспекта Мира в рабо
чие дни — с 8.45, в вы
ходные дни— с 7.00.

Д ля  работников А том 
маша в рабочие дни ор
ганизованы спецрейсы по 
этим маршрутам от 
АБ К -1  со временем от
правления в 16.40.

Отправление автобу
сов с конечных остано
вок « Г Э С »  и «Б а за  от
дыха В О Э З »— до 21.00.

Оплата за проезд про
изводится кондуктору 
или водителю. Стоимость 
проезда— 10 коп.

Администрация В П А Т П .

МЕНЯЮ

две 2-комнатные квар
тиры (по 27,6 кв. м ) на 
5- или 4-комнатную. Об
ращаться: ул . Степная,
159, кв. 49 или ул . Ка- 
долина, 11, кв. 5.

1-комнатную квартиру 
(20  кв. м, все удобства) 
в г. Новочеркасске на 
1— 2-комнатную в г. Вол  
годонске. Обращаться: 
54 квартал, 78, кв. 1.

РАЗНОЕ

П РО Д А Ю  2-кассетную 
стереомагнитолу «С А -  
Н И О » с авторевирсом, 
трехполозный эквалай
зер. Обращаться: ул. К о
ролева, 3, кв. 128.

Утерянный штамп
Волгодонского гормолза- 
вода №  11 считать не
действительным.

Утерянный диплом, вы
данный ГП Т У -8 0  в 1982 
году на имя Коробова 
А лександра  Ивановича, 
считать недействитель
ным.

Утерянные документы
на имя П олы га И. А . 
прошу вернуть по адре
су: Красный Яр, Берего 
вая, 53-а.

Утерянную трудовую 
книжку на имя Красно- 
перова Сергея Валенти
новича считать недейст
вительной.

Прием объявлений —вторник, четверг, с* 9 до 18 часов 
(с 13 до 14.00 — перерыв). Справки по тел. 2-64-67. Редактор И. П У Ш К А Р Н Ы И
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